

URBANESIA

Semangati Para Pemain Turnamen Football Muna Timur Cup 2, Rektor UHO Zamrun Firihi Turun Lapangan

Husni - MUNA.URBANESIA.ID

Mar 23, 2022 - 05:09



Muna - Rektor Universitas Haluoleo (UHO) Prof. Dr. Muh. Zamrun Firihi, S.Si., M.Si., M.Sc akhirnya turun lapangan untuk memberi semangat kepada para pemain sepak bola dalam pertandingan babak delapan besar pada kegiatan turnamen Muna timur cup 2, Selasa (22/03/2022).

Kehadiran Rektor UHO pada gelaran pertandingan delapan besar itu membuat suasana berubah seketika. Seluruh masyarakat yang ada dilapangan terlihat senang dan semangat terutama para pemain.

Diwawancarai awak media ini, Rektor UHO mengatakan bahwa dirinya turun lapangan sebagai bentuk dukungan dan memberikan semangat kepada para generasi muda yang ikut bermain dalam kegiatan turnamen football Muna timur cup 2.

"Saya hanya menyemangati anak-anak saja bahwa saya saja yang sudah tua ini masih semangat main bola, apalagi yang masih muda harus lebih semangat," ucap orang nomor satu di Universitas Haluoleo itu.



Menurutnya, dalam permainan sepak bola, bukan soal menang atau kalah akan tetapi bagaimana melatih mental para pemain agar menjunjung tinggi sportifitas dan lebih menghargai lawan.

"Bukan soal menang atau kalah, dalam permainan sepak bola itu yang utama adalah mental dan integritas dulu, persoalan skill dan lain sebagainya akan ditempuh dari berbagai pertandingan," tutur Zamrun.

Zamrun Firihi juga berharap agar kedepannya permainan sepak bola di Sulawesi Tenggara (Sultra) bisa lebih maju sampai tingkat nasional.

"Semoga kedepannya permainan sepak bola sulawesi tenggara bisa maju dan diperhitungkan ditingkat nasional," harapnya.

Sementara itu, Coach UHO Jimmy menilai, permainan antara tim PS UHO vs BKM FC merupakan pertandingan yang sangat seru, dimana kedua tim tersebut terlihat menampilkan kualitas permainan yang sangat bagus.

"Kedua tim ini sama-sama menunjukkan kualitas yang bagus, baik secara individu maupun secara tim," kata Jimmy.

Dengan hasil pertandingan hari ini, Jimmy yakin bahwa PS UHO akan terus

lanjut ke babak semi final bahkan bisa menjadi juara dalam kegiatan turnamen Muna timur cup 2.

"Kami selalu optimis akan terus lanjut ke babak selanjutnya dan kedepannya kami akan memperbaiki atau mengevaluasi kesalahan-kesalahan yang terjadi pada hari ini, agar lebih baik lagi," pungkasnya. (Husni Muna)